

POR SOFÍA FUENTES

Las proyecciones del rendimiento de una acción o un sector son habituales en el mercado chileno. Sin embargo, poco se habla de lo acertadas que son las estimaciones que realizan los departamentos de estudio de las intermediarias.

Pues bien, Bloomberg cuenta con una herramienta poco conocida denominada Analyst Recommendation Performance (ANRP), que otorga un puntaje a los analistas de cada corredora, según la precisión de sus estimaciones en el precio objetivo de las acciones y sus recomendaciones.

El sistema evalúa si el analista acertó en la dirección del precio (subida o caída), y qué tan cerca estuvo su proyección del valor alcanzado en un período.

Con estos criterios, Bloomberg construye un ranking que compara el desempeño de los analistas y corredoras, permitiendo identificar las más consistentes y confiables en sus proyecciones.

El analista jefe de GH Trading, Renato Campos, advirtió que, si bien esta función ayuda a identificar tendencias generales, “no es un fiel



Las más certeras del mercado: **BTG Pactual y MBI lideran podio de las proyecciones del IPSA**

■ Un análisis basado en la herramienta ANRP, de Bloomberg, dio cuenta que estas corredoras tuvieron una mayor precisión en los rendimientos de las cinco acciones más relevantes.

reflejo del rendimiento de las inversiones que las corredoras llegan a tener, más bien sirve como muestreo”.

Considerando a las cinco compañías con mayor peso

actual en el IPSA (Banco de Chile, SQM, Cencosud, Falabella y Latam) DF elaboró un ranking con las corredoras más certeras en estimar los precios de estos papeles.

Las que lideran

BTG Pactual se posicionó como el actor más destacado. Sus analistas lideraron el ranking en la cobertura de Banco de Chile y Cencosud, acciones que son analizadas por 16 y 12 ejecutivos respectivamente.

Además, BTG alcanzó el segundo lugar en las recomendaciones de Falabella y Latam, que cuentan con cobertura de 11 y ocho analistas.

Considerando a las cinco compañías con mayor peso actual en el IPSA (Banco de Chile, SQM, Cencosud, Falabella y Latam) DF elaboró un ranking con las corredoras más efectivas.

Según Bloomberg, BTG Pactual cubre 23 compañías, de las cuales siete son chilenas. El retorno promedio asociado a sus predicciones alcanza un 35,86%.

En el segundo puesto se ubicó MBI Corredores de Bolsa. La firma obtuvo el primer lugar en Latam, el segundo puesto en Banco de Chile y la tercera ubicación en SQM y Cencosud.

MBI tiene cobertura sobre 15 acciones, y el retorno promedio de sus estimaciones se sitúa en 20,16%.

Por el contrario, Itaú mostró el rendimiento más bajo. De las 11 compañías que cubre, el retorno promedio de sus predicciones fue negativo, en 0,76%.

Cabe destacar, que en el caso de Chile, la firma solo registra cobertura sobre Latam en Bloomberg, lo que limita su representatividad.

Metodología

Según explicó el jefe de análisis de XTB Latam, Ignacio Mieres, “Bloomberg, mediante su sistema, agrupa las estimaciones que los analistas comparten en el terminal y el ranking se elabora contrastando la perspectiva del analista de cada corredora con el dato publicado”.